

MEDIANTE EL REGISTRO RIETE

España contribuye de forma relevante a nivel internacional para mejorar la atención de la enfermedad tromboembólica

Directorio

- Alemania
- Israel
- España

Comentar

Enviar

Kindle

Tamaño: A A A

Compartir

GOOGLE +

FACEBOOK

TWITTER

MENÉAME

TUENTI

LINKEDIN

Más de 49.000 pacientes de 200 hospitales de 20 países europeos y americanos, conforman este registro puesto en marcha por la SEMI

MADRID, 22 Nov. (EUROPA PRESS) -

España contribuye a nivel internacional de forma "muy importante" para mejorar la atención de LOS pacientes enfermedad tromboembólica a través del registro RIETE, puesto en marcha por esta entidad en 25 hospitales hace 12 años y que hoy en día conforman más de 49.000 pacientes de 200 hospitales de 20 países europeos y americanos, como Alemania, Francia, Italia, Israel, Estados Unidos o Canadá.

Así lo ha explicado la presidenta de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI), la doctora Pilar Román, en el marco del Congreso Nacional de la Sociedad Española de Medicina Interna, que concluye este viernes en Málaga y que ha reunido a cerca de 2.000 expertos, para dar a conocer los últimos avances en esta patología.

Para el doctor Manuel Monreal, coordinador del Grupo de trabajo de Enfermedad Tromboembólica de la SEMI e impulsor del registro, "este estudio nos ha permitido demostrar que somos capaces de trabajar en equipo, de compartir y generar conocimiento y de exportar nuestros proyectos a otros países más adelantados".

Cada año se producen unos 150.000 casos de enfermedad tromboembólica en España, patología que puede manifestarse como una trombosis venosa profunda o como una embolia pulmonar. Entre los factores de riesgo de sufrir esta patología -tercera causa de muerte vascular en nuestro país, tras el infarto de miocardio y el ictus- se encuentran la inmovilización (por estar unos días en cama o por llevar un yeso o cabestrillo), la cirugía reciente (especialmente la cirugía en las piernas), el cáncer, los anticonceptivos, el embarazo y los viajes prolongados. No obstante, "casi la mitad de los casos aparecen sin una causa clara", precisa el doctor Monreal.

En este sentido, cabe destacar que se producen continuos adelantos en este campo, como los últimos métodos diagnósticos, las nuevas escalas pronósticas y los recientes fármacos, más seguros y/o más eficaces que los disponibles hasta ahora.

"Hasta hace poco conocíamos la enfermedad tromboembólica fundamentalmente a partir de los datos generados en los ensayos clínicos, con pacientes seleccionados. Sin embargo, RIETE nos enseña que uno de

CHANCE FAMOSOS Y MODA



CR7 A TRES NIÑOS CON LEUCEMIA: "VENIS A MI FIESTA" SI GANO EL BALÓN DE ORO

DEPORTES



'NO ES BUENO DORMIR TRES NOCHES EN UN AVIÓN'

Relacionadas



Bruselas examinará "en profundidad" el impacto del copago farmacéutico hospitalario en España (Hoy a las 13:02)



Más Leídas Más Noticias

- La herencia genética, determinante en la obesidad
- El consumo de frutos secos reduce la tasa de mortalidad
- Descubren un inhibidor del apetito que transforma la grasa "mala" en "buena"
- Identifican un gen asociado a los ojos azules, la pecas y el pelo claro
- El consumo de cannabis entre los adolescentes se aumenta en algunas

La esperanza de vida al nacer en España en 2022 será de 87 años en mujeres y 81,8 años en hombres, según el INE (Hoy a las 12:55)

Sevilla acoge la XXVIII Reunión Nacional de la Asociación Española de Psicodrama (Hoy a las 10:29)

con pacientes embarazadas. En embargo, más de los casos que uno de cada cuatro pacientes con enfermedad tromboembólica no puede entrar nunca en un ensayo clínico, bien por ser muy mayor, por tener insuficiencia renal o una neoplasia diseminada, o bien en el caso de las mujeres embarazadas. Estos pacientes existen y tienen a menudo complicaciones tromboembólicas que suelen ser más graves", explica el doctor.

Por todo ello, el registro RIETE se considera clave, al facilitar la historia natural de la enfermedad tromboembólica en los distintos subgrupos de pacientes en la vida real.

Sigue a @EP_salud

Compartir

VÍDEOS DESTACADOS

Cargando el vídeo....

Microsoft crea 'Xbox One Experience' para bienvenida de Xbox One

Lady Gaga se desnuda para la revista GQ Italia

- 6. España es el segundo país de la UE con más esperanza de vida, según la OCDE
- 7. Bruselas examinará "en profundidad" el impacto del copago farmacéutico hospitalario en España
- 8. Los problemas de memoria inducidos por la marihuana se pueden prevenir con ibuprofeno
- 9. Estar en forma puede ayudar a preservar una buena memoria
- 10. Investigadores logran bloquear un conductor principal de cáncer

Portal de Salud

WEB Sanitaria Acreditada SEAFORMEC

El Portal de Salud de Europa Press es, junto con el Twitter @EP_Salud, una herramienta digital desarrollada por los periodistas especializados en información sanitaria que, dirigidos por Eva Concha, integran el equipo del Servicio de Salud de la Agencia de Noticias Europa Press.

COMENTARIOS DE LOS LECTORES

COMENTAR ESTA NOTICIA

Firma:

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN EUROPA PRESS

ESTADOS UNIDOS

Google Maps quitará la foto del cadáver de un adolescente

CINE

Crítica de 'Los Juegos del Hambre. En Llamas': una lucha por la libertad

NACIONAL

Ruz confirma una contabilidad B en el PP por el pago de las obras en Génova

EUROPA PRESS	PORTALES	SIGUENOS	ENLACES
Contacto	Turismo	Twitter	Eurocopa
Aviso legal	Chance	Facebook	Prima de Riesgo
Catálogo	Portaltic	Youtube	Renta 2011
Edición para Kindle	europapress.tv	Tuenti	Servicios
	europapress.cat	Boletín	Estado del tráfico
	fots.europapress.es	RSS	

www.europapress.es es el portal de actualidad y noticias de la Agencia Europa Press. Publicación digital auditada por OJD.
© 2013 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de esta web sin su previo y expreso consentimiento.

[CONTÁCTENOS](#) | [CATÁLOGO](#) | [RSS](#) | [BOLETÍN](#) | [AVISO LEGAL](#)